



- Nachrichten
- Tirol
- Sport
- Freizeit
- Meinung
- Service
- Video

Politik Wirtschaft Chronik Kultur

Nachrichten » Tirol » Politik » **Innsbruck**

Innsbruck

19.2.2010

Mieming wird zum Musterfall

Die Agrarbehörde überprüft bei der Vermögensaufteilung der Agrargemeinschaft Mieming auch mögliche verdeckte Ausschüttungen.

Die Substanzerlöse aus dem Holzverkauf werden in die Berechnungen der Agrarbehörde miteinbezogen. Foto: Zangerl

Von **Peter Nindler**

Innsbruck – Seit gestern ist das neue Flurverfassungsgesetz in Kraft. Es regelt das Verhältnis zwischen Gemeinden und den Gemeindegutsagrargemeinschaften. Die SPÖ hat für ihre Gemeinderäte und Bürgermeister einen Leitfaden entwickelt. Kernpunkt der Information: Das Gesetz stellt klar, dass der Substanzwert der Gemeinde zusteht. „Das sind alle Nutzungen und Erlöse des Gemeindegutes, die über die land- und forstwirtschaftlichen Wald- und Weidenutzungen für den Haus- und Gutsbedarf hinausgehen: z.B. Erlöse aus Grundverkäufen und Gewerbegebieten, Pachtverträgen für Lifte und Jagden oder aus Schottervorkommen.“

Agrarreferent Toni Steixner lässt hinsichtlich der Neuregulierungen keine Zweifel aufkommen: Das Sachgebiet Agrargemeinschaften wird bis zur umstrittenen Eigentumsübertragung des ehemaligen Gemeindeguts an die Agrargemeinschaften Erhebungen über die Vermögenswerte durchführen. In der schriftlichen Antwort auf eine Landtagsanfrage des grünen Klubchefs Georg Willi zur Agrar Mieming betont er allerdings, dass dies nicht ganz einfach sei: „Die Bewertung der abgeschlossenen Wirtschaftsjahre ist insbesondere wegen des langen Rückrechnungszeitraumes (Eigentumsübertragung) mit großen Schwierigkeiten verbunden.“

Die Behörde nimmt in Mieming auch allfällige verdeckte Ausschüttungen durch Grundstücksverkäufe (hohe Abgeltung der Nutzungsrechte) ins Visier. Steixner verweist auf intensive Nachforschungen der Behörde, um dies aufzudecken und zu bewerten. „Die Abteilung Agrargemeinschaften steht hier bereits in Kontakt mit den einschlägigen Sachverständigen (auch) für die Grundstücksbewertungen.“ Erhebungen betreffend die Grundstückstransaktionen (Teilwälder) in Mieming seien im Gange.

Grünen-Klubchef Willi zeigt sich erfreut über die Aussagen Steixners: „Mieming wird damit zum Musterfall für alle Gemeindegutsagrargemeinschaften. Wir werden aber genau darauf achten, wie das Verfahren abgewickelt wird.“

Verwandte Artikel:



INNSBRUCK
Leistungen von Migranten bewusster machen
Künftig soll jährlich eine größere Integrationstagung in Tirol durchgeführt werden, erklärt Soziallandesrat Gerhard Reheis.

INNSBRUCK Fördersatz werden erhöht: 16 Mio. € mehr für Wohnbau

INNSBRUCK Gerhard Huber wieder im BZÖ-Parlamentsklub

INNSBRUCK Wenn Schule glücklich macht

INNSBRUCK Es geht schnell bergab

Weiterleiten

Drucken

RSS-Feed abonnieren

Bookmark

Favoriten

Google

Live

Facebook

Twitter

mehr

OK

TT-Digital Login



Immobilien



Stellenmarkt



Automobil



Basar



FotoTT



ClubTT



Service, Qualität, Kompetenz

Lesen Sie mehr



Schönheit & Wohlbefinden

Lesen Sie mehr



Qualitätshandwerk Tirol

WKO

WETTER



HEUTE
-1° / 4°



MORGEN
-1° / 10°



ÜBERMORGEN
1° / 12°

Ort suchen...

OK

PARTYFOTOS



MEISTKOMMENTIERTE ARTIKEL

- 4 **ÖSTERREICH** Libanon-Mission: Darabos über Spindel...
- 3 **ÖSTERREICH** Graf denkt über Kandidatur zum Bundes...
- 2 Selbstmitteil geht vor Selbstkritik
- 2 **INNSBRUCK** Mieming wird zum Musterfall
- 1 **LEITARTIKEL** Rasche Rückkehr in alte Zeiten



Dates für Frauen & Männer

Bei BeUpper ist jeder, dem tolle Dates was Wert sind. Schau rein...!



Verträge vom Rechtsanwalt

Innsbruck - Tirol Rechtsanwalt Dr. Mario Mandl

Google-Anzeigen

IHRE MEINUNG ZU DIESEM THEMA

jetzt anmelden

Neuen Kommentar schreiben

cheguevara 20.02.2010 | 20:01

Mit Steixner wird auch weiterhin der Bock zum Gärtner gemacht. Jetzt vor den Bürgermeisterwahlen lehnt er sich ein bisschen aus dem Fenster, spätestens im April wird er wieder alles daran setzen diese Drecksagrarbauern mit Ihren bereits jahrelang zu Unrecht eingestrichenen Vermögen weiterzuversorgen. Diese Position gehört endlich Neutral besetzt um jede Agrargemeinschaft auf das genaueste zu Prüfen. Solange jemand selbst in einer Agrargemeinschaft ist, muß doch von Befangenheit ausgegangen werden. Aber das scheint in diesem Fall ja nicht einmal die politischen Gegner zu stören!!! Alle Macht dem Volk!!!

Auf Kommentar antworten · Gefällt mir · Gefällt mir nicht · Beitrag melden

consider 20.02.2010 | 11:15

LH-Stv. A. Steixner wird zum Staatsmann. Langsam scheint Steixner zu verstehen, dass er als höchster Regierungsvertreter nicht nackte Interessenspolitik betreiben darf. Er ist der Öffentlichkeit, nicht Einzelinteressen, er ist den Gesetzen und der Verfassung verpflichtet. Steixner erkennt, dass mit den größten Gaunereien, wie z.B. in Mieming rasch aufzuräumen ist. Der gesamte Bauernstand hat es nicht verdient, wegen unerträglicher Willkür und Rechtsbeugung von Einzelnen, wie etwa in Mieming und anderswo, die vom Gemeindegut den Kragen nie voll genug bekommen konnten, in Verruf gebracht zu werden. Respekt vor dieser staatstragenden Trendumkehr des LH-Stv. Steixner, Transparenz, offenes Bekenntnis zu begangenen Fehlern und deutliche Umkehr. Das erwartet und schätzt die Öffentlichkeit. Dank an den Klubobmann der Grünen, Georg Willi, der diese Thematik einer parlamentarischen Abklärung unterzog und Dank dem Tirolredakteur Mag. P. Nindler, der gerade diesen Kampfpunkt der Problematik wiederum zielgenau erkennt und in der TT, für alle Agrarfunktionäre und Gemeindevertreter und für die TirolerInnen rund um das regulierte Gemeindegut in Tirol von besonderer Wichtigkeit, öffentlich macht.

Auf Kommentar antworten · Gefällt mir · Gefällt mir nicht · Beitrag melden

Nachrichten

Politik · Wirtschaft · Chronik · Kultur

Tirol

Politik · Wirtschaft · Chronik · Kultur

Sport

Fußball · Ballsport · Leichtathletik · Motorsport · Olympia · Radsport · Wintersport

Freizeit

Events · Forschung · Kino · TV · Literatur · Motor · Multimedia · Musik · Stars · Tiere · Wissenschaft

Meinung

Bilder des Tages · Brief an Tirol · Karikaturen · Kolumnen · Leitartikel · Leserbriefe · Leserkommentare

Service

Wetter · Herzlichkeiten · Traueranzeigen · Amtl. Mitteilungen · Veranstaltungen · Horoskop · Alpentouren · Vorteilszone · Partnersuche · Gewinnspiele
Lawindienst

TT LESERSERVICE



- ClubTT
- TT Digital
- Abo
- Mediadaten & Tarife
- Leserreisen
- Ombudsmann

RADIO.AT



UNTERKUNFTSSUCHE



PANORAMABLICK



PANORAMBILDER

